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 高松の森 

                   副校長 松島 智子  

 期末考査も終わり１学期もあと少しとなりました。月日が経つのは本当に早いもので

す。１学期は運動会、修学旅行（３年）、移動教室（１年）、期末考査と大きな行事が

続き、生徒の皆さんも大変、忙しい日々を過ごしていたと思います。しかし高松中生の、

よいところは、何事にも真剣に一生懸命取り組み、楽しめるところです。このように 

充実した学校生活を送ることができるのは大変幸せなことです。今後もたくさんの行事

がありますが、自分なりに精一杯の努力を重ねて、一日一日を大切にしていきましょう。 

 さて、５月の末頃から、高松中で話題になっていたことがあります。実は本校の池に 

「カルガモの親子」が住んでいたのです。その姿を見たのは、シルバーさんと用務主事

さんだけ。朝方、親ガモが子ガモを引き連れてお散歩をしていたところに事件が・・・。

子ガモが側溝の穴に落ちてしまいました。ウロウロしていた親ガモに気付いたシルバー

さんには、何が起こっているのか最初はわかりませんでした。そこに、たまたま忘れ物

を取りに来た中３の男子生徒が「鳴き声がする」というので、側溝を開けたところ、中

から子ガモが飛び出てきたというわけです。男子生徒の大手柄でした。 

これは一つのエピソードですが、このように「高松の森」にはたくさんの生き物が 

生息しています。ハクビシンやタヌキがいるという噂もあります。夏にはヘビや大きな

ミミズも現れます。これは「高松の森」が自然そのものである証といえるでしょう。 

 さて、高松の森には生き物だけではありません。植物もたくさんの種類があります。 

少し前は、大きくなったあんずや梅の実がたくさん落ちていました。また、びわの木に 

もしっかりと実がついていました。また竹林とその傍の青もみじの緑色が見事なコント

ラストを作り出しています。またよく見ると、そこには、ヤマモモの赤くて小さい実が

アクセントとなって、さらに緑を引き立てています。また、昨年度より高松の森には、

高輪総合支所が中心となって、区民ボランティアの皆さんが手掛けている「あじさいロ

ード」があります。皆さんのおかげで、今年も色とりどりの紫陽花がきれいに咲いてい

ます。さらに切腹塚の周りには、赤紫の紫陽花の群生が見られ、これもまた見事です。

梅雨のうっとうしい時期ではありますが、植物にとっては恵みの

雨です。この雨のおかげで土が潤い、植物に生気を与え、見る人

たちの目を楽しませてくれています。ぜひ皆さんも、この時期、

高松中学校にお越しの際には、是非「高松の森」を散策されてみ

てはいかがでしょうか。（※蚊に注意です） 

港区立高松中学校 学校だより<第４号> 

令和元年７月２日  校長  釼持 利行 



  
 

～1 学 期 の 主 な 行 事～ 
 

■第１学年■  鈴田 寛治 学年主任 

【学年目標】「授業を大切にしよう」 「友だちを大切にしよう」「」 「積極的に行動しよう」 

【学年経営方針】 

・学  習：・授業規律の確立と、わかりやすい授業展開の充実。 ・補充学習等を通しての基礎学力向上の実現。 

・生  活：・あいさつが自然と言える日常の習慣づくり。 ・仲間同士がお互いに尊重し合い、認め合う人間関係づくり。 

         ・規範意識を高め、いじめを許さない環境づくり。 

・特別活動：・さまざまな行事を通して、他人の喜びを自分の喜びと感じることができる感動体験の充実。 

・委員会や係活動を通して、学校生活の充実感の実現。 

・家庭との連携：・常に家庭との連携をとりながら問題解決をしていく体制づくり。 

・家庭との連絡を密にすることによる、信頼関係の構築。 

■第2学年■  淺野 剛 学年主任 
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１学期もたくさんのＰＴＡ活動がありましたが、皆様のご協力に感謝申し上げます。 

しかし、あいさつ運動等、まだまだ十分とはいえない活動もあります。ぜひ、たくさん

の保護者の方に、中学校に足を運んでご協力をいただきたいと考えております。行事に

ついては、学校からお子様を通じて、プリント等でお知らせをしておりますが、確実に

お手元に届いていないという声も聞かれます。今一度、配布物については、声掛けをす

る等、お子様と確認していただきたくお願い申し上げます。二学期もたくさんの学校行

事やＰＴＡ行事がございます。ぜひともこの機会に、学校と保護者とのつながりを大切

していきたいと思っていますので、どうぞよろしくお願いいたします。

１学期もＰＴＡ活動にご協力いただき、ありがとうございました 

【３年生 修学旅行 5月31日（金）～6月2日（月）】 

運動会後、すぐの修学旅行ということで、運動会練

習と並行して準備を進めていました。タイトなスケジ

ュールにもかかわらず、皆元気に過ごせたようです。

１日目は奈良の東大寺大仏殿をスタートし散策。２日

目は体験学習を含めた京都の班行動と座禅体験、３日

目は午前中の班行動後、昼食バイキングをいただき、

帰路に着きました。慣れない土地での班行動で疲れも

ありましたが、それ以上に得るものも多い今回の修学

旅行となりました。 

                 

 

     

 

 

 

 

 

【１年防災訓練、２年夏季学園説明会、３年卒業生に話を聞く会】6月22日（土） 

１ 毎年、一学期に行っている１年生の防災訓練ですが、今年度は①炊き出しの説明、 

②Ｄ級ポンプの演習、③ロープ結索、④マンホールトイレ組立について実習しました。 

協力していただいた高輪総合支所、高輪地区総合防災ネットワークの方から、生徒の 

皆さんの真剣な態度にお褒めの言葉をいただきました。 

２ 夏休み中に実施される２年生の３泊４日の夏季学園（新潟、十日町方面）に 

向けて説明会を開きました。都会では味わえない、自然と共存した生活を思う存分、 

体験してきてほしいと思います。 

３ いよいよ進路選択に向けて本格的に動き出した３年生。その参考とするため、本校の 

卒業生に来ていただき、実際の受験に臨む姿勢や進路決定に至るまでのお話を伺いまし 

た。とてもためになるお話が聞けたようです。今回のお話を、今後の進路選択にぜひ 

生かしていきましょう。 

 

 

 

 

 

【１年生 移動教室 6月7日（金）～10日（月）】 

梅雨に入ったばかりでお天気が心配されました

が、出発から元気いっぱいの 1年生でした。１日目

の飯盛山登山は残念ながら雨のため中止となり体育

館でレクリェーション。２日目は農業体験、３日目

は国際自然大学校で探検プログラムを体験。４日目

の山梨の名産、ほうとう作りに挑戦。中学生になっ

て初めての宿泊行事。たくさんの経験を通して仲間

とふれあい、絆を深めることができた４日間でした。 

 

 

 

 

  


